
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
4/07 +17 +20 742
5/07 +13 +18 751
6/07 +11 +15 747
7/07 +11 +17 750
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6+
новости, события, факты

Прогноз синоптиков

В округе в рамках Всемирного дня борьбы с туберкулёзом  до 
середины апреля будет работать горячая линия.

Специалисты  заводоуковских отделений  Роспотребнадзора  
и Центра гигиены и эпидемиологии готовы проконсультировать 
обратившихся в вопросах этой болезни и её профилактики по 
телефонам: 8 (34542) 9-03-41, 9-03-45; 8 (34535) 2-01-70, 8 (904) 
492-92-30 и 8 (3452) 68-48-94.

на кормовом поле

• Травяной валок не должен содержать влаги более 60%, вот главный инженер ЗАО «Тобол» 
Иван Печёркин (слева) с механизаторами Александром Янко (в центре) и Виктором Паладием 

и проверяет состояние люцерны перед погрузкой в тележку.

Реклама

Мелкий кратковременный послеобеден-
ный дождь в прошлый четверг не остано-
вил слаженную работу кормозаготовитель-
ного звена ЗАО «Тобол», занятого уборкой 
люцерны на сенаж.

Один за другим отъезжают с поля гружённые зе-
лёной массой КамАЗы, ЗиЛы, тракторы Т-150 с те-
лежками к животноводческой ферме, где располо-
жена сенажная траншея. Кормозаготовители торо-
пятся, ведь чем быстрее «набьёшь» траншею се-
нажной массой и закроешь её, тем выше будет ка-
чество корма. Вчера полеводы «Тобола» заверши-
ли загрузку такой траншеи на полторы тысячи тонн 
сенажа в Новолыбаево, а сегодня переехали на ши-
ликульские поля. Здесь предстоит за пару дней ско-
сить люцерну с площади в 100 гектаров и заложить 
её на консервацию.

– Травостой на этих участках ещё не развил-
ся до конца, потому что люцерна посеяна ны-
нешней весной (а её посевы «работают», раз-
растаясь, до 15 лет), – говорит главный агроном 
хозяйства Сергей Тараканов. – Но и тянуть не-

куда, надо скосить траву не позднее фазы цве-
тения. А на растениях уже появились цветки… 

Бесперебойную работу техники обеспечивают 
звенья технической поддержки во главе с глав-
ным инженером предприятия Иваном Печёр-
киным. Механизаторам прямо в поле привоз-
им обед и ужин. Это позволяет работать людям 
весь световой день, ведь все получают зарпла-
ту от выработки. Например, один КамАЗ выве-
зет за смену 100 тонн зелёной массы, а другой 
только 70 тонн и, соответственно тоннажу, води-
тели и получат разное вознаграждение.

У кормозаготовителей в «Тоболе» ещё много 
работы. На 2 июля они заготовили пока 500 тонн 
сена (что составляет 20% от необходимого) и за-
трамбовали в траншеи 4 500 тонн многолетних 
трав на сенаж (32% плана). Но настрой у поле-
водов хозяйства боевой, техника работает без 
сбоев, а это – залог того, что лыбаевцы успеш-
но справятся с задачами по обеспечению обще-
ственного скота кормом на предстоящую зиму.

Борис СОКОЛОВ
Фото автора 

Упустишь время – 
потеряешь качество

Сегодня лесники округа уточ-
няют масштабы ущерба, причи-
нённого лесному фонду чрезвы-
чайными природными явлени-
ями. Затем свою оценку долж-
ны дать лесопатологи, и только 
после этого ветровальную и бу-
реломную древесину можно бу-
дет приобрести предприятиям и 
гражданам на дрова или на стро-
ительство и ремонты. 

Основанием для её рубки, вы-
возки и использования будет до-

говор купли-продажи древесины. 
Как сообщил Валерий Овсянни-
ков, главный специалист Тюмен-
ского межрайонного отдела фе-
дерального лесного надзора де-
партамента лесного комплекса, 
уже нашлись желающие неза-
конно воспользоваться повален-
ной древесиной в сосновом бору 
биатлонного центра. Лесники со-
ставляют на нарушителей соот-
ветствующие протоколы и иски.

Александр ПОнОмАРёВ

В лесу раздавался 
топор дровосека

Сломанные вершины и поваленные деревья в государствен-
ных лесах во время недавней бури по-прежнему являются 
собственностью Российской Федерации.

За три недели земледельцы 
избавились от сорняков на пло-
щади 63,6 тысячи гектаров. Са-
мая серьёзная нагрузка на один 
опрыскиватель пришлась в ООО 
«Возрождение» и «Согласие», 
потому что здесь надо было рас-
пылить гербициды на площади  
15,4 и 11,1 тысячи гектаров. 

Аграрии успешно справились с 
задачей. Сейчас полеводы выбо-
рочно обрабатывают фунгицида-
ми те поля, на которых культур-
ные растения поражены болез-
нями, и инсектицидами, чтобы 
уничтожить насекомых, прино-
сящих вред посевам.

Борис СОКОЛОВ

Хлебные поля защищены
Полеводы хозяйств округа завершили гербицидную обра-
ботку посевов зерновых, уничтожив сорную растительность.

Снижение рождаемости свя-
зано, прежде всего, с тем, что 
детородного возраста достиг-
ло немногочисленное поколе-
ние 1990-х.

Как отметила заведующая аку-
шерским отделением областной 
больницы № 12 Людмила Пусто-
зёрова, всё больше жительниц 

городского округа решаются на 
второго и последующих детей 
после 35 лет. 

Всего же за шесть месяцев го-
да повторно родили 93 женщины. 
Мамами в третий раз стали 56, в 
пятый – 15. На шестые роды от-
важилась одна женщина. 

Ольга мЯСнИКОВА

Быть мамой 
модно в любом возрасте

За полгода в заводоуковском роддоме появилось на свет 
245 младенцев. Это на 58 малышей меньше, чем за анало-
гичный период 2016-го.

УВАжАемые чИТАТеЛИ!
Подписаться на газету «Заводоуковские вести» можно до 25 

числа каждого месяца. И тогда со следующего месяца газета 
придёт в ваш дом! Обращайтесь в отделения Почты России и 
в отдел продаж газеты (г. Заводоуковск, пер. Элеваторный, 6). 
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Ветеран
 тематическая страница

Страницу подготовила Ольга мЯСнИКОВА

С участником Великой Отече-
ственной войны мы встретились 23 
июня. Как оказалось – в день  рож-
дения ветерана. Неудобно получи-
лось – пришла без подарка. Но Пётр 
Фёдорович, махнув рукой, сказал, 
что ему в 93 года, кроме здоровья,  
ничего не нужно. А оно как раз под-
водит, но речь сейчас не об этом. На-
дев парадный пиджак с медалями 
(сделать это  ему, потерявшему на 
войне руку, было не так-то просто), 
он опустился на старенькую тахту и 
снова  вернулся к дате своего рож-
дения, отметив, что не одно собы-
тие в его жизни возле неё закруче-
но. Так, накануне своего дня рож-

дорогами побед

на переднем крае

Активисты Дроновской вете-
ранской организации счита-
ют патриотическое воспита-
ние подрастающего поколе-
ния делом важным. И серьёз-
но ему отдаются. 

Их деревня – родина Героя Совет-
ского Союза Мартына Теплякова, 
поэтому его портрет   с подробной 
биографией есть в сельской школе 
и Доме культуры, его именем назва-
на в Дроновой улица, но в первичке 
не считают лишним снова и снова 
напоминать мальчишкам и девчон-
кам о земляке, погибшем за Родину. 

– Ежегодно 31 января, в день рож-
дения М. Теплякова, мы обязатель-
но организуем в школе торжествен-
ную линейку, весной посвящаем Ге-
рою Советского Союза спортивный 
праздник, – рассказывает лидер 
сельских пенсионеров Нина Божен-
ко. – В День Победы наши активи-
сты, среди которых немало труже-
ников тыла,  проводят в школе уро-
ки мужества. Раньше это делали 
фронтовики, но к сожалению, сей-
час их в деревне уже не осталось, 
а портреты участников войны дети 
теперь несут в колонне «Бессмерт-
ного полка».

По словам Нины Васильевны, 
число участников патриотической 
акции с каждым годом растёт и в 
этом, несомненно, есть заслуга пен-
сионеров: в преддверии 9 Мая чле-
ны первички просят ребят найти в 
семейных архивах портреты своих 
героических родственников и рас-
спросить родителей, бабушек и де-
душек о их судьбе. К акции «Бес-
смертный полк» ветеранам помо-
гают готовиться и педагоги школы 
Светлана Губина и Сергей Шахта-
рин. Они вместе с ученикам и крат-
кую биографию родственников на-
пишут, и портреты на древко прикре-
пят. Так, в прошлом году дроновцы 
пронесли в День Победы не более 
десятка фотоснимков участников 
Великой Отечественной, а нынче 
их было уже 30... 

В этом году активисты первички 
посвятили войне и своё выступле-
ние на окружном фестивале «Как 
живёшь, ветеран?». Много време-
ни и сил ушло на подготовку к это-
му творческому состязанию: пен-
сионеры разучивали стихи и песни 
военных лет, готовили электронную 
презентацию о героях-земляках. 

– Мне, родившейся в 1940-е, во-
енная тема очень близка, – говорит 

Нина Боженко. – На фронте воева-
ли мои отец и дед Василий и Кузь-
ма Лебедевы. Я знала многих фрон-
товиков. А потом, работая учителем 
и завучем в школе, передавала их 
рассказы своим ученикам.   

Есть у председателя дроновской 
первички задумка пригласить на 
уроки мужества воинов запаса. Воз-
можно, это будут отцы или уже де-
ды сегодняшних школьников. А не 
они ли  достойный пример для под-
растающего поколения? 

Первичная организация деревни 
Дроновой объединяет 137 пенсио-
неров. Её руководитель Нина Бо-
женко вместе со своими помощни-
ками  Марией Плесовской, Татьяной 
Раевой, Любовью Мейдер, Галиной 
Козиной и Натальей Белоголовой 
делает всё, чтобы жизнь тех, кто вы-
шел на пенсию, была интересной: 
собирает ветеранов за чашкой чая, 
приглашает их поучаствовать в де-
коративно-прикладных выставках и 
субботниках. Первичку поддержи-
вает сельская администрация, по-
могая пенсионерам справляться с 
бытовыми проблемами. Календар-
ные  праздники организовывают ра-
ботники сельского клуба и крестьян-
ского хозяйства «Дружба». 

Ветеран-активист округа Та-
тьяна Зырянова награждена 
Почётной грамотой Тюмен-
ской областной думы.

Награду в день города вручил 
депутат областной думы Влади-
мир Ковин. Татьяна Георгиевна за-
нимается общественной работой 
около десяти лет. Трудится в рай-
онном совете ветеранов в органи-
зационно-массовой комиссии. Ни 

один праздник, ни одно меропри-
ятие у пенсионеров не обходится 
без участия Татьяны Георгиевны. 
Коллеги иначе как незаменимым 
корреспондентом и фоторепортё-
ром её не называют. Статьи Татья-
ны Зыряновой есть на сайте район-
ного совета ветеранов, а её очер-
ки о воинах запаса вошли в книгу, 
посвящённую 100-летию погранич-
ных войск, выпущенную одним из 
тюменских издательств. 

ветеранскому движению – 30 лет

Молодёжи – пример

награда

Блокнот из рук
не выпуская

едем в гости
О том, как живут пенсионе-
ры посёлка Комсомольско-
го, районный совет ветера-
нов узнает сегодня во время 
выездного заседания.

О своей работе члены первич-
ной организации посёлка   рас-
сказывают  в творческих номерах 
и видеопрезентации. Активисты 

первички, участники театральной 
группы «Весёлая комсомолочка»,  
представляют гостям театраль-
ную постановку «Сказ про Федо-
та-стрельца, удалого молодца». 

Выездное заседание завер-
шится в спа-санатории «Ингала», 
где для ветеранов проведут экс-
курсию и ознакомят с лечебны-
ми программами.  

 Подлечиться и отдохнуть
В этом году своё здоровье в 
профилакториях юга обла-
сти поправят 16 ветеранов.

Девять активистов первичек уже 
отдохнули и подлечились в сана-
тории «Жемчужный» под Тюме-
нью. Здесь разработаны реаби-

литационные программы по ле-
чению опорно-двигательного ап-
парата, сердечно-сосудистой си-
стемы и диабета. 

Путёвки для ветеранов бес-
платные. Деньги на эти цели еже-
годно выделяет областной совет 
ветеранов.

Внимание: снимаю!
Ветераны и пенсионеры могут 
участвовать в окружном фо-
токонкурсе «Любимый край». 

Он продлится вплоть до сен-
тября. Организаторы конкурса – 
районный совет ветеранов – ждут 
фотоснимков в трёх номинациях: 

«Как прекрасен это мир», «В фо-
кусе – люди», «Фотовзгляд (ори-
гинальное фото)». По словам  ли-
дера ветеранов Валентины Мои-
сеевой, участники фотоконкурса 
заново откроют для себя родной 
край и, возможно, обратят внима-
ние на экологические проблемы.

дения, 21 июня 1941 года, он полу-
чил аттестат  зрелости, а назавтра 
узнал о войне. Спустя три года, 23 
июня 1944-го, лейтенант Мандрин 
участвовал в ожесточённых боях с 
фашистами под Витебском. Но обо 
всём по порядку.

Повестка в армию уроженцу се-
ла Абатское пришла в августе 1942 
года. В военкомате новобранца от-
правили в Омск, во второе гвар-
дейское миномётное училище – 
осваивать знаменитые «Катюши». 
На фронт лейтенант Мандрин по-
пал в марте 1943-го, когда отсту-
пления и поражения Красной ар-
мии уже остались позади.

– Я крепкий, высокий был, – вспо-
минает ветеран. – Никто мне 18 
лет не давал. Всем казалось, что 
я – опытный солдат. Как говорится, 
велика фигура, да дура! Но на моё 
счастье, мы до лета в обороне сто-
яли: оглядывались, осваивались.  

А дальше началось: освобож-
дение Калужской и Брянской об-
ластей, наступление на  Смо-
ленск. Артиллерист Мандрин  
вместе с пехотинцами всегда был 
на переднем крае. И в наступле-
нии участвовал, и в обороне, но 
таких тяжёлых боёв, как в Бело-
руссии в июне 1944-го, никогда 
больше не видел: ему даже при-
шлось вызывать огонь на себя.  

– Повезло мне, что из такой «мя-
сорубки» я живым вышел, – говорит 
фронтовик. – А через месяц пришёл 
конец моему фронтовому везению: 
был ранен в Литве.  Васю Говору-
хина, друга моего, насмерть поло-
жило. А меня по плечу… Сразу вы-
рвалось: «Братцы, руку оторвало!».

Полгода провёл Пётр Фёдоро-
вич в госпитале. До того боль не-
стерпимой была, что   перевязки 
ему делали под наркозом. И во 

После войны фронтовик Пётр Мандрин купил себе офицер-
ский планшет. Как-то к нему подошёл незнакомец и, по-
косившись на планшет, гневно выпалил: «Небось, комис-
саром был! За спинами солдат на войне отсиживался!» На 
что Пётр Фёдорович ответил: «Да я в таких передрягах был 
– врагу не пожелаешь!».

время одной из них Петру Ман-
дрину привиделось, что по кар-
те Советского Союза ползёт са-
ранча, а вместе с ней едут маши-
ны, танки, пушки. И все – на вос-
ток… Рассказал он потом об этом 
другим раненым, и один офицер 
заметил, что если сон вещий, то 
воевать нам ещё с Японией…  

Комиссовавшись по инвалид-
ности, вернулся Пётр Мандрин в 
родное село. Хотел, было, устро-
иться на работу в колхозе, да куда 
без руки-то! Мать, сама учитель-
ница, посоветовала: учись на пе-
дагога! Летом 1945 года Мандрин 
поступил на физмат Омского пе-
динститута. А там, образно гово-
ря, трёхэтажные формулы! Запи-
сывать их левой рукой не успевал, 
пошли «двойки». Год промучился, 
а потом перевёлся на географиче-
ский факультет и уже чувствовал 
себя, как рыба в воде. Он жадно 
впитывал учебный материал на 
лекциях, много занимался само-
стоятельно, с головой ушёл в на-
уку. Ни танцы, ни кино его не ин-
тересовали…

Всю свою жизнь Пётр Фёдоро-
вич посвятил педагогике. Гово-
рит, что и в работе старался быть 
на переднем крае: географ осва-
ивал новые формы уроков, к при-
меру, его занятия часто проходили 
не в классе, а в парке или в лесу. 
Вместе со школьниками он снял 
на киноаппарат немало фильмов 
о природе. Наверняка, и сегодня 
в Омске, где он учительствовал, 
найдутся его ученики, которые с 
особым трепетом и благодарно-
стью вспомнят своего педагога и 
его уроки.

Пять лет назад кавалер орденов 
Красной Звезды  и Отечественной 
войны отличник народного обра-
зования Пётр Мандрин переехал 
в Заводоуковск.  На размер пен-
сии фронтовик не сетует, благода-
рит государство за заботу о ветера-
нах. Лишь об одном сожалеет, что 
личная жизнь не сложилась. Хо-
тя чего теперь про это говорить…       

• недавно Петру мандрину 
исполнилось 93 года. Сейчас 

за ветераном ухаживают 
племянница надежда Усольцева  

и её сын евгений.

• Татьяна Зырянова 20 лет отдала журналистской работе. 
Трудилась в многотиражках Казахстана «Рудненский рабочий» 

и «магнетит», в уральских газетах «Качканарский рабочий» и «Руда».
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ПОСТАнОВЛенИе 
№ 1003 от 30.06. 2017 г., г. Заводоуковск

О назначении публичных слушаний

В соответствии со статьёй 28 Федерального закона от 
6.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», по-
ложением «О публичных слушаниях в муниципальном 
образовании Заводоуковский городской округ», утверж-
дённым решением Думы городского округа от 12.08.2005 
№ 248, статьями 18, 34, 41 Устава муниципального обра-
зования Заводоуковский городской округ постановляю:

1. Назначить публичные слушания по обсуждению про-
екта решения Думы «О внесении изменений и дополне-
ний в решение Думы городского округа от 24.05.2012 № 
190 «Об утверждении Правил благоустройства террито-
рии Заводоуковского городского округа» (проект реше-
ния прилагается).

2. Определить место и время проведения публичных 
слушаний:

- 31 июля 2017 года в малом зале администрации Заво-
доуковского городского округа по адресу: Тюменская об-
ласть, г. Заводоуковск, ул. Береговая, д. 27, начало в 16.00. 

3. Для обеспечения подготовки и проведения публичных 
слушаний утвердить оргкомитет в следующем составе:

-  Денисов И.А., первый заместитель главы городско-
го округа, председатель оргкомитета;

Члены оргкомитета:   
- Десятова Е.Н. – председатель комитета по жилищно-

коммунальной политике администрации городского округа;
- Пронечкин Е.Ю. – председатель комитета по архитек-

туре, строительству и земельной политике администра-
ции городского округа;

- Тютюник А.В. – начальник правового отдела админи-
страции городского округа.

4. Определить местом размещения материалов ин-
формационного характера по проекту внесения измене-
ний и дополнений в Правила благоустройства холл ад-
министрации: г. Заводоуковск, ул. Береговая,27, в рабо-
чие дни с 8.00 до 17.00, официальный сайт администра-
ции городского округа в информационно-телекоммуника-
ционной сети Интернет.

5. Определить местом приёма предложений, замеча-
ний по вопросу, указанному в п. 1 настоящего постанов-
ления, кабинет 215 комитета по жилищно-коммуналь-
ной политике администрации, расположенный по адресу:                                                        
г. Заводоуковск, ул. Береговая,27, в рабочие дни с 8.00 
до 17.00, телефон 9-01-96.

6. Опубликовать настоящее постановление в газете 
«Заводоуковские вести».  Постановление с приложени-
ями разместить на официальном сайте муниципального 
образования Заводоуковский городской округ в информа-
ционно-телекоммуникационной сети Интернет.

7. Контроль за исполнением постановления возло-
жить на И.А. Денисова, первого заместителя главы го-
родского округа.

А.н. АнОХИн, 
глава городского округа

Комитет имущественных отношений 
администрации Заводоуковского городского 

округа информирует о результатах проведения 
открытого аукциона на право заключения 

договора аренды муниципального имущества:

Наименование имущества (предмета аукциона): 
Лот № 1: нежилое помещение, кадастровый номер 
72:08:0601001:615, общей площадью 32,6 кв. м., распо-
ложенное в административном здании по адресу: Тю-
менская область, Заводоуковский район, с. Горюново, 
ул. Октябрьская, д. 29.

Количество зарегистрированных участников - 1 (один). 
Комиссия решила признать победителем единствен-

ного участника №1 – ИП Шаршина Владимира Викторо-
вича, по цене не менее начальной (минимальной) це-
ны годовой арендной платы – 10 700,00 руб., в т.ч. НДС 
– 1 632,20 руб.

Лот №2: нежилое помещение, кадастровый номер 
72:08:0301001:571, общей площадью 45,7 кв. м., распо-
ложенное в административном здании по адресу: Тю-
менская область, Заводоуковский район, с. Бигила, ул. 
Советская, д. 2.

  Количество зарегистрированных участников - 2 (два). 
Комиссия решила признать победителем аукциона по 

лоту №2 единственного участника №1 – ИП Рогачёва 
Максима Денисовича, по цене не менее начальной (ми-
нимальной) цены годовой арендной платы – 15 000,00 
руб., в т.ч. НДС – 2 288,14 руб. Участник №2 отсутствовал.

Лот № 3: нежилое помещение, кадастровый номер 
72:08:1601001:292, общей площадью 19,0 кв. м., распо-
ложенное в здании по адресу: Тюменская область, Заво-
доуковский район, с. Шестаково, ул. Шоссейная, д. 17б.

  Количество зарегистрированных участников - 1 (один). 
Комиссия решила признать победителем единственно-

го участника №1 – ИП Сафронову Олесю Викторовну, по 
цене не менее начальной (минимальной) цены годовой 
арендной платы – 8 670,00 руб., в т.ч. НДС – 1 322,54 руб.

«Ростелеком» завершил под-
готовительные работы по ре-
конструкции и модернизации 
телефонной сети в селе Новая 
Заимка и приступает к завер-
шающему этапу – переключе-
нию абонентов на новую циф-
ровую станцию. 

Главное, что почувствуют або-
ненты – новое качество связи: 
чёткий сигнал без каких-либо по-
мех и прерываний.

До конца июля более 600 або-
нентов будут переведены на со-
временную «цифру». Переклю-
чение абонентов будет осущест-
вляться с заменой существующей 
нумерации. На текущий момент 
сотрудники оператора обзванива-
ют абонентов и сообщают новый 
номер телефона. Уточнить свой 
новый номер телефона абонен-
ты также могут самостоятельно, 
позвонив по телефонам кругло-
суточной справочной службы 09 
или в рабочее время по телефо-
ну 2-10-00. Ну и, конечно, самый 
простой вариант – позвонить со 
стационарного телефона на свой 
сотовый: на экране мобильного 
телефона появится новый номер 
домашнего телефона. Переклю-
чение на современную цифро-
вую АТС будет для абонентов аб-
солютно бесплатным. Мероприя-
тия проводятся на каналах связи 
и станционном оборудовании, по-
этому присутствие абонентов до-
ма не потребуется.

С переходом на новое обору-

дование сельчанам станет до-
ступен спектр дополнительных 
сервисов, позволяющих повы-
сить функциональность ста-
ционарного телефона: доступ 
к автоматической системе по-
временного учёта соединений, 
позволяющей тарифицировать 
разговоры и выбирать тариф-
ный план, различные виды пе-
реадресаций, автоматический 
определитель номера, тональ-
ный набор номера, конференц-
связь и др.

– Телекоммуникационная си-
стема должна быть надёжной и 
соответствовать растущим по-
требностям абонентов. Именно 
поэтому «Ростелеком» ведёт ак-
тивную работу по замене обыч-
ных линий связи на современ-
ные волоконно-оптические и мо-
дернизации аналоговых телефон-
ных станций, – комментирует на-
чальник линейно-технического 
цеха компании «Ростелеком» в 
Заводоуковском городском окру-
ге Андрей Гуляев. 

Старая АТС в Новой Заимке 
была введена в эксплуатацию 
в 1983 году и практически вы-
работала свой ресурс. Переход 
на современное оборудование 
– часть планомерной работы 
«Ростелекома» по модерниза-
ции инфраструктуры связи по 
всей стране. 

Инна еРемееВА, 
пресс-секретарь филиала 

«Ростелеком» в Тюменской 
и Курганской областях

цифровая связь

Селяне сменят номера


